

„Die Geest-Bouler“

im SV Germania Breklum von 1920 e.V.
Ausgezeichnet im Jahr 2012 mit einem "Stern des Sports"



Breklum, 10. Januar 2023

An den
Pétanque Verband Nord e.V.
Geschäftsstelle
Kirchenweg 10 a
24866 Busdorf

-- Änderung der Anlage 1 (Ligaspielbetrieb) zur Sportordnung --

Hallo Andreas,

die Geest-Bouler stellen auf der Landesdelegiertenversammlung (LDV) des PV Nord am 26. Februar 2033 folgenden Antrag.

Die LDV möge eine Änderung des § 12 Nr. 3 der Anlage 1 der Sportordnung (Ligaspielbetrieb) wie folgt beschließen:

3. Entscheidend für die Platzierung ist die Reihenfolge nach folgender Wertigkeit:
 - 1 Begegnungs-Siege („matches“),
 - 2 Spielsiege („jeux“),
 - ~~3 der direkte Vergleich,~~ (gestrichen)
 - 3 die Spielpunktedifferenz,
 - 4 die höher erzielten Spielpunkte,
 - 5 der direkte Vergleich,** (hier neu eingefügt)
 - 6 das Los.

Begründung:

Nach Abschluss der Ligasaison 2022 wurden die Platzierungen einiger Ligateilnehmer in den Tabellen einzelner Ligastaffeln nach der geltenden Platzierung der Reihenfolge (direkter Vergleich an 3. Stelle) nicht richtig wiedergegeben.

Das zur Auswertung genutzte Programm konnte die richtige Reihenfolge nicht gemäß der geltenden Regelung in der Anlage 1 der Sportordnung (Ligaspielbetrieb) abbilden.

Dieses hat zu nicht unerheblichen Irritationen bei den betroffenen Ligamannschaften und auch bei anderen Interessierten geführt.

Wenn bei der Entscheidung nach der zurzeit geltenden Regelung für die Platzierung **der direkte Vergleich** zwischen den beiden betroffenen Mannschaften (bisher Nr. 3) **vor** der Spielpunktedifferenz (bisher Nr. 4) und **vor** den höher erzielten Spielpunkten (bisher Nr. 5) zur Anwendung kommt, sind die **Punkte 4 und 5 überflüssig**, da sie (weil es im Pétanquesport kein Unentschieden gibt) **nie zur Anwendung kommen**.

Außerdem ist es nicht vermittelbar und nach unserem Kenntnisstand auch in keiner anderen Sportart (oder in anderen DPV-Landesverbänden) der Fall, dass die Leistung einer Ligamannschaft **in einem einzigen Spiel** (direkter Vergleich) höher anzusehen und anzuwenden ist als die über den gesamten Spielzeitraum einer Ligasaison **erzielte Spielpunktedifferenz** oder die **höher erzielten Spielpunkte**.

Die von uns beantragte Änderung des § 12 Nr. 3 der Anlage 1 der Sportordnung (Ligaspielbetrieb) würde u.E. nach zu einer sportlich gerechteren und besser nachvollziehbaren Regelung führen.

Wir bitten die LDV, antragsgemäß zu entscheiden.

Mit freundlichen Grüßen



(Paul-Martin Andresen)
Geest-Bouler Breklum